

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Cayenne, samedi 20 janvier 2024

Triple meurtre à Cayenne

La Guyane est endeuillée aujourd'hui par le triple meurtre qui a eu lieu dans la nuit à Cayenne.

Le préfet de la Guyane exprime toutes ses condoléances à la famille et aux proches des victimes.

La direction territoriale de la police nationale a été saisie de l'enquête par le procureur de la République auprès du tribunal judiciaire de Cayenne. L'enquête qui s'attachera à déterminer les circonstances exactes du drame vient de débuter.

Contact presse:

Service régional de la communication interministérielle

communication@guyane.gouv.fr

www.guyane.gouv.fr